



## Oldtimer-Rallye für einen guten Zweck

**REGION** Die Fahrer von rund 70 Old- und Youngtimern stellten ihre Schätze am Freitagabend vor dem Heilbronner Rathaus auf dem Marktplatz auf. Das war der Auftakt für eine Rallye am Samstag, die der Rotary-Club Heilbronn-Unterland organisiert hat. Die Old- und Youngtimer legen dabei eine Strecke von rund 266 Kilometern durch die Region zurück und müssen dabei einige Wertungsprüfungen absolvieren. Auf dem Rundkurs zwischen Neckar und Tauber liegen unter anderem die Kommunen Obersulm, Waldenburg, Bad Mergentheim, Jagsthausen und Neckarsulm. Ziel ist die Waldgaststätte Jägerhaus in Heilbronn. Der Rotary-Club organisiert die Rallye schon zum sechsten Mal. Die Ausfahrt dient einem guten Zweck. Der Erlös kommt „jungen, alten, bedürftigen gesundheitlich eingeschränkten sowie vom Leben gezeichneten Menschen in unserer Region zugute“, sagt Club-Präsident Bernd Felder. Rund ein Dutzend Projekte werden unterstützt. *red*

Automobile Schätze auf dem Heilbronner Marktplatz: Rund 70 Old- und Youngtimer sind bei der Rotary-Charity-Classics-Rallye dabei.

Foto: Andreas Veigel